Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Jueves 19 de abril de 2018

"Reflexiona con lentitud, pero ejecuta rápidamente tus decisiones"

Sócrates



Dólar

18.03

Euro

22.31







EL ECONOMISTA

No se debe ceder de más en negociación del TLCAN 2.0: IP

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) pidió al gobierno mexicano ser "muy cuidadoso" con las definiciones que se tomen en la reunión ministerial en el marco de la negociación del nuevo Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN 2.0) durante este jueves y viernes, pues advirtió que prevalecen las "líneas rojas" como muerte súbita y estacionalidad que preocupan. Juan Pablo Castañón, presidente del CCE, sostuvo que la negociación se encuentra ante un escenario de posible cierre, como lo mencionó el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, con 80% de avance en los temas y el resto son los rubros álgidos, de modo que cualquier acuerdo al que se llegue deberá ser promotor de la inversión y el empleo.

FMI prevé que se mantendrá consolidación fiscal en México

Con el control de las finanzas públicas en el último tramo de la presente administración, el Fondo Monetario Internacional (FMI) prevé que el gobierno de México logre un superávit primario de 1.1 por ciento en este 2018, que será superior al previsto por las autoridades. Sin embargo, este nivel de superávit no podrá sostenerse y sufrirá un ajuste a casi la mitad, a 0.6 por ciento entre 2019 y 2020, de acuerdo con proyecciones en su informe Monitor Fiscal de abril. "En México, la consolidación y la mejor focalización de los programas de asistencia social existentes deberían continuar para crear espacio para el gasto de infraestructura que tanto se necesita", recomendó el organismo en su informe.

EL UNIVERSAL

Hay más de mil criptomonedas en el mundo; urge regulación: FMI

En los dos últimos años han surgido más de mil criptomonedas en el mundo, que hacen necesario que las leyes de protección al consumidor se adapten para estas nuevas herramientas, dijo el Fondo Monetario Internacional (FMI). "Han surgido monedas digitales en todo el mundo; hay más de mil distintas que se han ofrecido en los últimos dos años", destacó el consejero financiero del FMI, Tobias Adrian. En conferencia con motivo de la presentación del informe Estabilidad financiera global, dijo que el surgimiento de estas monedas podría forjar la naturaleza del sistema financiero en el futuro.

Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

ÚLTIMOS FOLIOS:

Aclaraciones adicionales en portal del SAT para la opción de presentar posteriormente la declaración informativa de precios de transferencia (DIM) para 2017



1 er. Encuentro de la Contaduría Pública. México — Latinoamérica 2018.



Capacitadoras externas no registradas



NOTAS FISCALES:

SAT / Más de un millón 890 mil contribuyentes han presentado su Declaración Anual y 88% han tenido saldo a favor



SAT / Comisión Nacional de Síndicos. Respuesta a los planteamientos del mes de abril de 2018



SHCP / Listado global de presunción de contribuyentes que se ubicaron en el supuesto previsto en el artículo 69-B, párrafo tercero del CFF al 16 de marzo de 2018



Jueves 19 de abril de 2018

<u>MILENIO</u>

Multan a Telcel con 96.8 mdp por prácticas monopólicas

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel) resolvió por unanimidad sancionar a América Móvil y Telcel con 96 millones 825 mil 831.50 pesos por celebrar convenios de exclusividad con Blue Label México, lo que constituye una práctica monopólica. El instituto indicó por medio de un comunicado que dichos convenios "le impedían comercializar o proporcionar tiempo aire de los competidores de Telcel en el servicio de telefonía móvil". Ante esto, el Ifetel determinó que la conducta de América Móvil y Telcel tuvo el objeto de desplazar indebidamente a otros agentes del mercado relevante e impedirles el acceso a los mercados relacionados.

EXCELSIOR

FMI: México estabilizó su deuda, ¿por qué es importante?

El Fondo Monetario Internacional (FMI) confía en que la deuda del gobierno general de México bajará, de 53.5% del PIB al cierre del presente año, a 53.4% en el próximo bienio. El organismo internacional también proyecta que ese pasivo caiga a 53.3% para el bienio 2022-2023. Dichos montos se comparan favorablemente con los niveles promedio de deuda de los tres países socios del TLCAN, ya que la deuda de EU crecerá, de 108% de su PIB en 2018, a 116.9% en 2023. La de Canadá pasará en el mismo lapso de 86.6 a 74.3 por ciento. El FMI resalta que el déficit global en México se redujo a 1.1% del PIB en 2017, ayudado por una contracción en el gasto de capital, una reducción de la masa salarial y una transferencia puntual del banco central.

La Razón

Analistas del CIDE ven ilícitos por falta de información

La falta de información en los diferentes sistemas y bases de datos de las plataformas federales, sin duda alguna dificulta la lucha contra la corrupción, por lo que es importante que los candidatos a la presidencia, tomen en cuenta en sus campañas el seguir con este objetivo, aseguró Héctor Cárdenas, académico del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). En la presentación del estudio sobre el Inventario de Sistemas Electrónicos de Información y Bases de Datos, existentes a cargo de los entes públicos del orden federal, realizado por el CIDE y por la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción (SESNA), mencionó que darle continuidad a este trabajo, es importante, pero lo es todavía más si se le da un giro hacia la integralidad.







Síntesis Informativa



Jueves 19 de abril de 2018

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(18/04/18)	7.50
TIIE 28 (18/04/18)	7.8350
TIIE 91 (18/04/18)	7.8500
TIIE 182 (18/04/18)	7.8968
CETES 28 (17/04/18)	7.45

Reservas internacionales (mdd)

(13/04/2018) 173,397.1

Inflación anual

(Mar. 2017-Mar. 2018, %)
Objetivo de inflación
Intervalo de variabilidad porcentual

Inflación mensual

5.04

4.02

Inflación *

Inflación

Inflación subyacente *	0.33
UDIS	6.032864

* www.banxico.org.mx







CONIEXPANSION

La Condusef castiga con 62.5 mdp a instituciones financieras en primer trimestre

Durante el primer trimestre del año, la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) impuso 1,424 multas a instituciones financieras, por un monto superior a 62.5 millones de pesos. Del total de sanciones, las Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Sofom) concentran la mayor proporción, con 622 multas o 44%, de acuerdo con una infografía de la Dirección General de Desarrollo Financiero, Estadístico y de Tecnologías de Información, con datos del Sistema de Multas (SIAM).

El Sol de México

Gobierno federal prohíbe a dependencias realizar contratos con Odebrecht

Mediante una circular emitida en el Diario Oficial de la Federación, el Gobierno federal impidió a las dependencias gubernamentales participar en contrataciones públicas de carácter federal y celebrar contrato alguno con la empresa Constructora Norberto Odebrecht, S.A., la cual se encuentra en investigación por presuntos sobornos a funcionarios mexicanos de Pemex a cambio de contratos. La circular está firmada por el titular del área de responsabilidades en la delegación de la unidad de responsabilidades en Petróleos Mexicanos, Carlos Alberto Sención González, y está dirigida a la Procuraduría General de la República (PGR), dependencias y entidades de la Administración Pública Federal, así como a las empresas productivas del Estado y sus empresas productivas Subsidiarias.



Incremento al salario mínimo propuesto por candidatos, sería costoso para el país: Campa

Incrementar el salario mínimo bajo los planteamientos que han realizado los candidatos a la presidencia de México, podría resultar costoso para el país más que un beneficio, advirtió Roberto Campa, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Luego de participar en el 40 aniversario de la Confederación de Trabajadores y Campesinos (CTC), el funcionario explicó que subir el salario mínimo sin que haya las condiciones necesarias puede impactar en la generación de empleo, en la pérdida de los mismos, en incremento de precios en los productos, así como en aumento en los costos de producción.



Jueves 19 de abril de 2018



Bolsa mexicana avanza al inicio de reportes, peso se deprecia en sesión de altibajos

La bolsa mexicana ganó el miércoles tras iniciar el periodo de reportes corporativos del primer trimestre y en medio de un optimismo respecto a posibles avances en la renegociación del TLCAN, mientras que el peso perdió en una sesión de altibajos. * La moneda cotizaba en 18.0925 por dólar a las 20.30 GMT, con una baja de 0.24 por ciento, ó 4.25 centavos, frente a los 18.05 del precio de referencia de Reuters del martes. El peso llegó a avanzar hasta las 17.975 unidades. * "La depreciación del peso está relacionada con una mayor demanda de dólares por parte de corporativos en 18.0 pesos por dólar, y no necesariamente es señal de que el peso seguirá perdiendo terreno en el corto plazo", dijo Banco Base en un reporte.

LaJornada

Endeudamiento de países, mayor al registrado en la crisis de 2009

El endeudamiento de los países se encuentra en niveles récord, estimulado por China, los cuales superan el anterior máximo de la crisis financiera mundial de 2009 y representa un riesgo para la economía global, advirtió ayer el Fondo Monetario Internacional (FMI). Según el Reporte de estabilidad financiera, dado a conocer en el contexto de la reunión anual de primavera de la institución, la deuda global total alcanzó 164 billones de dólares en 2016 y representa 225 por ciento del producto interno bruto (PIB) mundial. El mundo debe ahora 12 por ciento más que el récord anterior de 2009, señaló el FMI, que atribuye este aumento del endeudamiento a China —economía emergente—, que por sí sola representa 43 por ciento del incremento desde 2007.



Se prevé ambiente cálido en la Ciudad de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó para este jueves cielo despejado con bruma por la mañana y cielo medio nublado durante la tarde con baja posibilidad de lluvias en la Ciudad de México. Además, se prevé en la capital ambiente cálido durante el día y viento del norte y noreste de 15 a 30 kilómetros por hora, con rachas mayores a 45 kilómetros por hora. El reporte del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) estableció también que en el municipio de Texcoco y en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México, prevalecerá cielo despejado en la mañana y medio nublado en la tarde con baja probabilidad de Iluvia.